



中北小学校 学校だより

そ っ た く き

啐啄の機 NO. 5

令和2年7月29日(水)

上天草市立中北小学校

文責：横山

## 児童集会

6月30日(火)に児童集会を行いました。この日は企画委員会が児童会のスローガンを発表しました。今年のスローガンは「あいさつ上手で協力しあう、みんなが笑顔の中北っ子」です。このスローガンは6月23日に行った児童総会で決めたキーワードをもとに、企画委員が考えました。劇を交えながら、楽しく、分かりやすい発表をしてくれました。企画委員会の発表の後、各学級でどうすればこのスローガンを実行に移せるかを話し合い、自分たちが取り組んでいきたいことを発表してくれました。みんなで笑顔いっぱいの中北小学校を創っていきたいと思います。



## プール開き

7月2日(金)にプール開きを行いました。この日は梅雨の合間の晴天に恵まれ、絶好のプール日和でした。今年には新型コロナウイルス感染予防のため、1～4学年が3校時に、5・6年が5校時にと分かれて行いました。子ども達は、自分たちがきれいに掃除をしたプールに入り、久しぶりの水の感触に、歓声を上げながら楽しんでいました。今年も事故なく、安全で楽しいものとなって欲しいと思います。



## 人権集会

7月8日(火)に人権集会を行いました。「どうすればもっと楽しい中北小学校になるか」について、各学級で話し合い、これから大切にしていきたいことを学級テーマとしてまとめ、発表してくれました。1年生は「ふわふわことばで えがおいっぱい 1ねんせい」、2・3年生は「みんなで べんきょうがんばって あいさつめいじんになろう」、4年生は「ともだちを だいじにして 助け合う」、5・6年生は「おかしさに気付いて、勇気をもって行動する」です。笑顔いっぱい、やさしさいっぴいの中北小学校になるよう、この集会で感じたこと、考えたことを大切にしたいです。



## あいさつ運動

6月29日（月）～7月2日（木）の4日間、朝から運動場前の歩道であいさつ運動を行いました。子ども達は通勤中の地域の方々や、登校中の中学生に「おはようございます」と元気のよいあいさつをしていました。最初は少し緊張しながら声を出していましたが、あいさつを返してもらおうと、みんなにっこりと笑顔になりました。子ども達は、「あいさつを返してもらおうとうれしい気持ちになる」ということを実感したようです。あいさつ運動は今後も月の初めに行う予定です。この運動をきっかけに、みんなであいさつ名人をめざします。



## たくさんのご出席ありがとうございました ～授業参観・学級懇談会～

7月23日（火）に授業参観を行いました。4月は臨時休校でしたので、今回が本年度初めての授業参観となりました。1年生は生活科「できるようになったこと」、2年生は算数「100をこえる数」、3年生は算数「一万をこえる数」、4年生は国語「夏の言葉集め」、5年生は算数「合同な図形」、6年生は算数「資料の調べ方」、ひまわり学級は算数「図をかいて考えよう」を行いました。子ども達は、お家の方がいらっしやっていたので、少し緊張しながらも、はりきって学習に取り組んでいました。また、学級懇談会では、1学期の子ども達の様子や夏休みの暮らしについて説明させていただきました。

学級懇談会の後は、地区懇談会、PTA 専門委員会、PTA 役員会と盛りだくさんの内容でした。大変お忙しい中に、たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、心より感謝申し上げます。



## 第一回学校運営協議会

6月25日（木）に本年度第一回の学校運営協議会を行いました。委員は前学校評議員の宮本稔さん、沼田たきえさん、益田浩一さん、区長の中田澄男さん、佐伯秀昭さん、民生児童員の橋口美紀子さん、地域学校協働活動推進員の西川みち恵さん、PTA 会長の長瀬憲さんです。まず、上天草市教育委員会からの委嘱状をお渡ししました。次に中北小学校学校運営協議会会則及び、本年度の学校経営について説明しました。

意見交換では、4月からの臨時休校の際の子ども達の様子について、新型コロナウイルス感染拡大防止のための学校の取り組みについて、共同調理場からの給食配送についてなど、たくさんの貴重なご意見をいただきました。これからの教育活動に活かしていきたいと思えます。委員の皆様にはお忙しい中、本当にありがとうございました。今後とも、よろしくお願いいたします。